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“DIANTE DE GRANDES DESAFIOS” 
1 Coríntios 2:1-5 

 
O que as pessoas estão procurando para enfrentar seus grandes desafios? O positivismo pode 
nos ajudar diante dos grandes desafios que a vida nos apresenta? Nós cristãos, como 
devemos agir diante dos nossos grandes desafios? 
 
Em momentos de crise, muitos esperam por uma “tábua de salvação” e o que essa expressão 
quer dizer? Imagine que você está no meio de um rio, por exemplo, tentando se salvar. É 
comum vermos cenas assim em filmes de aventura. Então, surge um tronco de árvore 
boiando... Mas, se você estiver em um rio muito gelado, morrerá agarrado à sua tábua com 
hipotermia! E se o rio for de corredeira, como se livrar das pedras e dos redemoinhos? 
 
Outras pessoas diante dos desafios que a vida lhes impõe, buscam ser “positivistas”. Em um 
determinado momento se mostram fortes, mas logo desanimam, esmorecem e continuam a 
procurar meios para dar a volta por cima. Elas tentam praticar a filosofia ou a ciência da “auto-
ajuda”, mas desmoronam porque não possuem uma estrutura espiritual que escore ou norteie o 
seu psicológico – mente e emoções. 
 
Muitos carregam a idéia de que Deus, o Evangelho, a Igreja e a Bíblia lhes servem como 
“tábuas de salvação” em momentos de crise. Isso é superstição, é desespero e não fé. Como 
uma pessoa pode achar que pensando positivamente poderá mudar a sua estrutura interior? 
� Será que o etíope pode mudar a sua pele? Ou o leopardo as suas pintas? Assim também vocês são 

incapazes de fazer o bem, vocês que estão acostumados a praticar o mal. (Je.13:23 NVI) 
 
Antes de chegar a Corinto, Paulo havia passado por uma situação desanimadora em Atenas. 
Ele não foi tão bem-sucedido ao pregar o Evangelho naquela cidade. (cf. At.17:16-34) Então, 
ele chega à cidade de Corinto se sentindo “enfraquecido e temeroso” quanto aos resultados. (1 
Co.2:3) Essa era a sua condição interior e como ele agiria diante desse grande desafio? Suas 
palavras nos dizem que: 

1. A verdadeira fé não se baseia em idéias humanas, mas no poder de Deus. (v.5) 
2. Em vez de elaborar idéias pessoais, ele confiaria no poder do Espírito Santo. (vs.2-4) 
3. Ele venceria o seu medo confiando e se entregando ao trabalho de Deus em sua vida. 

 
O exemplo de Paulo deve nos inspirar a agirmos com fé diante dos nossos grandes desafios: 

1. Não fique esperando que algo caia do céu como sua “tábua da salvação”, mas seja 
corajoso. � Ponha a sua vida nas mãos do SENHOR, confie Nele, e ele o ajudará. (Sl.37:5 

NTLH) 
2. A primeira mudança não é a exterior e sim aquela que você não consegue fazer por si 

mesmo, a interior. � (...) Deus está sempre agindo em vocês para que obedeçam à vontade 

dele, tanto no pensamento como nas ações. (Fp.2:13 NTLH) 
A. Paulo ainda diz: � 

4
 E é por Cristo que temos tal confiança em Deus; 

5
 Não que 

sejamos capazes, por nós, de pensar alguma coisa, como de nós mesmos; mas a nossa 

capacidade vem de Deus. (2 Co.3:4,5 NTLH) 
3. Creia no poder de Deus que está agindo em sua vida. � Posso todas as coisas em Cristo 

que me fortalece. (Fp.4:13 NTLH) 
4. Não se envergonhe do Evangelho, pratique-o e se posicione como um filho de Deus 

que foi salvo pelo Seu poder. � Eu não me envergonho do evangelho, pois ele é o poder de 

Deus para salvar todos os que crêem (...). (Rm.1:16 NTLH) 
5. Confie na bondade de Deus. � O Senhor é bom para com aqueles cuja esperança está nele, 

para com aqueles que o buscam. (Lm.3:25 NVI) 
 
Em vez de buscar superstições ou práticas fantasiosas, idéias ou filosofias humanas que 
sempre mudam, busque a Jesus que sempre é o mesmo. � Jesus Cristo é o mesmo, ontem, e 

hoje, e eternamente. (Hb.13:8 Atualizada)  
 


